



Commemorado el 30 de Septiembre en la Universidad

Con una velada en la escalinata de la Universidad de La Habana, a la que asistieron el ex presidente de la República, doctor Carlos Prío Socarrás y el doctor Raúl Chibás, hermano del malogrado líder ortodoxo —figuras que fueron de movimientos estudiantiles de otros tiempos—, cerró la Federación Estudiantil Universitaria los actos conmemorativos del 30 de septiembre, como un aniversario más —el vigésimoquinto— de la caída del líder estudiantil Rafael Trejo, víctima de las luchas contra el régimen del ex presidente Machado.

A la presidencia del acto tomaron asiento el presidente y el secretario general de la FEU, José A. Echevarría y René Anillo, respectivamente, así como los doctores Willy Barrientos, Agustín Guitart, Silvia Martell, Sara del Llano, Car-

los Guerrero, Raúl Oms y Juan Fe- bles y el arquitecto Viego, junta- mente con los doctores Prío y Chi- bás, que llegaron ya después de iniciada la velada.

Hablaron en el acto el doctor Willy Barrientos, José Antonio Echevarría, René Anillo, Fructuoso Rodríguez, Elvira Díaz, Juan Niury y Jorge Valls, todos los cuales tuvieron frases de recordación para el líder caído y para el proceso revolucionario subsiguiente, así como de acerba crítica para el actual régimen.

El acto se inició a la luz de una planta eléctrica propia y se des- envolvió en su mayor parte a os- curas, pues desde su inicio estuvo interrumpido el fluido eléctrico del exterior.

Y el tránsito se mantuvo desvia-

do del frente de la colina universi- taria.

Por la mañana se llevó a cabo la peregrinación estudiantil desde la escalinata de la Universidad de La Habana hasta Infanta entre Jove- llar y 27.

Junto a la placa que ostenta la columna al lado de la que cayó he- rido el estudiante Rafael Trejo, hi- cieron uso de la palabra los estu- diantes Miguel A. Domínguez, José Venegas, Leonel Alonso y el pre- sidente de la FEU, José A. Echeva- rría.

El contingente de estudiantes fue precedido en el recorrido por un grupo de bellas jóvenes, que porta- ban una bandera cubana. Se cantó el Himno Nacional y se formularon protestas y gritos contra el presen- te régimen. —(Foto Molina.)